

Bürgerschützen feiern ihre neuen Majestäten

Lars und Tina Brennecke regieren

Von Simon Drees

TECKLENBURG-BROCHTERBECK. 684 Schüsse brauchte es Um 17.08 Uhr viel er dann, der Vogel. Lars Brennecke heißt der neue Schützenkönig des Bürgerschützenvereins Brochterbeck.

Begleitet wird der neue Regent in der kommenden Saison von seiner Tina. Gemeinsam freuen sich die beiden auf ein ereignisreiches Schützenjahr. „Ich muss das aber erstmal noch ein bisschen realisieren“, sagt Lars Brennecke.

Die Entscheidung zur Teilnahme fiel nicht spontan, aber doch mit dem gewissen Bauchgefühl. „Am Freitag bei der Blaulicht-Party haben wir darüber gesprochen“, erzählt er. „Dann haben meine Frau und ich uns geeinigt: Ich versuche es.“ Eine Entscheidung, die aufging.

Mit seiner Regentschaft löst er Stefan Bäumer ab, der 2024



Das Königspaar der Bürgerschützen: Lars und Tina Brennecke.

Foto: Simon Drees

mit dem 424. Schuss zur Majestät gekürt worden war.

Zum Königstisch gehören Michael und Marion Strehnisch, Wolfgang und Ute Brennecke, Ralf und Gisela

Klaas, Jens und Kathrin Brüning, André und Claudia Slaar, Stefan und Corinna Bäumer, Andre und Sabrina Goecke sowie Andreas und Ruth Brüning.

Eine Premiere in diesem Jahr: Erstmals war beim Schützenfest ein Eiswagen vor Ort. Nachdem der König Gutscheine verteilt hatte, bildete sich eine lange Schlange

– zur Freude vor allem der jüngeren Gäste. Das Fest begann bereits am Samstag mit einer gut besuchten Mexican Night.

Nach der Kutschenfahrt am Montag durch das Dorf waren auch geladene Gäste wie Tecklenburgs Bürgermeister Stefan Streit und Pfarrer Paul Kodannur vor Ort. Christian Leugers, Vorsitzender des Schützenvereins, scherzte: „Stefan braucht man überhaupt nicht einladen, der ist sowieso da.“ Beide Gäste wünschten dem neuen Schützenpaar ein schönes Schützenjahr und viel Spaß beim Regieren.

Der Sieger des Plaketten-schießens ist Oberst Patrick Albrecht, Silber ging an Maik Helmig und Bronze an Bastian Masche. Beim Preisschießen hatte Sascha Baumann die Nase vorn, Christian Leugers landete auf dem zweiten Platz, Dritter wurde Christian Ventker.